



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 34, n° 42

Les bien-aimés Virgo et Pelleur
[Hiérarques des élémentaux de la terre]

1^{er} septembre 1991

Un plaidoyer désespéré :
Invoquez la flamme violette au nom des élémentaux
Le corps de la terre est accablé par le karma du cycle obscur
Un assistant-gnome est assigné à chaque gardien de la flamme

Je vous salue, gardiens de la flamme !

JE SUIS Pelleur et je m'élève du corps de la terre avec la bien-aimée Virgo.

D'innombrables gnomes sont venus des plans de la terre jusqu'à cet endroit. Ils sont venus en nombres innombrables et se sont rassemblés ici dans la joie. Et à la manière d'un carnaval, ils culbutent et se jettent les uns sur les autres et se tiennent par la main et se réjouissent qu'il y ait des gens sur terre qui n'ont pas oublié les doux gnomes qui gardent l'élément terre et qui purifient le corps de Virgo.

Mes bien-aimés, Oromasis et Diana et Hélios et Vesta nous ont demandé de nous adresser à vous. Nous sommes heureux de vous parler en tant que hiérarques de tous les esprits de la Nature qui protègent la terre dans l'élément terre. Les gnomes se manifestent sous des formes variées et complexes, depuis ceux qui sont très petits jusqu'aux géants des montagnes.

Sachez donc, bien-aimés, que le corps de la terre est lourdement chargé présentement, non seulement par la pollution mais également par le retour du karma du Cycle obscur. La masse des gnomes de la terre est accablée au-delà de ce qui peut être supporté.

Ainsi, l'avertissement que nous vous apportons consiste à vous dire que vous devez absolument visualiser et diriger vos invocations à la flamme violette dans le corps de la terre en faveur des gnomes, mais également des salamandres du feu, de sylphes de l'air et des ondines de l'eau.

La période de temps qui a été achetée pour vous par les dispenses de Saint-Germain et d'Omri-Tas ne peut être prolongée que tant que ces êtres [des éléments] peuvent tenir la dimension du temps et de l'espace dans la Matière, ce qu'ils font en étant incarnés dans ces plans.

Nous venons donc encore une fois vous implorer, vous et tous les porteurs de lumière de la terre, d'invoquer la flamme violette au nom des élémentaux qui soutiennent le fondement même de votre existence et même celui de vos quatre corps inférieurs.

Sachez que si vous ne contribuez pas à faire des appels pour les élémentaux, [la conséquence en sera que la qualité de vie dont chacun peut bénéficier sur la terre connaîtra une nouvelle diminution].

Et même si la dispense de la mer de flamme violette est présente, ces élémentaux ont atteint un point où [dans leur travail de purification] ils peuvent difficilement supporter de faire un pas de plus dans leur travail contre la pollution et la marée montante de l'inhumanité de l'homme envers l'homme, les perturbations de la chaîne alimentaire et du climat et pour l'harmonie toute entière du corps de la terre.

Dieu Harmonie nous a dit aujourd'hui qu'il nous prêtait le plein soutien de son Corps Causal et des nombreuses légions [d'anges] qui l'accompagnent, tous des initiés de la flamme d'Harmonie Divine, car c'est la flamme de la Mère Divine.

Je vous parle du fond des vibrations des montagnes, de la terre et des couches de la terre elle-même, bien-aimés. Comprenez bien, je visualise la terre telle une sphère de flamme violette et, nous, les quatre hiérarques des quatre éléments, invoquons chaque jour cette flamme violette et le septième Rayon en faveur des esprits de la nature.

Nous sommes venus plaider, c'est presque un plaidoyer désespéré, bien-aimés, car les conditions sont graves. Non seulement les élémentaux trouvent très difficiles le travail de nettoyer le gâchis que les hommes ont fait de cette terre, mais ils sont aussi accablés par la douleur, la douleur même de savoir ce qui peut arriver bientôt sur cette terre à travers des cataclysmes et autres manifestations dont Saint-Germain vous a déjà prévenu.

L'avenir peut être prometteur si vous poursuivez l'élan commencé durant cette conférence avec votre marathon de flamme violette. Beaucoup de choses ont pu être accomplies, mais [les décrets] ont été utilisés, bien sûr, dans les domaines les plus nécessaires – l'éveil des porteurs de lumière et la transmutation de la force générée par les êtres déchus pour contrer les progrès de la lumière.

Une certaine catégorie de gnomes m'accompagnent aujourd'hui, ils ont étudié dans la salle de classe de la terre. Ils ont fait partie des évolutions de la terre et pourtant, ils appartiennent au royaume de la Nature. Ils connaissent les hommes et leurs façons de faire et leurs besoins. Ils ont reçu une formation particulière de façon à prendre part aux activités de cette Communauté. Ils ont été préparés à se séparer de nos troupes et à unir leurs forces aux gardiens de la flamme qui trouvent réaliste de s'engager aujourd'hui à prendre 10

minutes des vingt-quatre heures d'une journée pour faire des appels spécifiques en faveur des élémentaux.

C'est pourquoi un gnome vous est attribué à chacun, à titre expérimental. Ce gnome sera comme un assistant. Il suivra vos directives et vous transmettra également des indications venant de moi et de la bien-aimée Virgo quant à ce qui a besoin d'être accompli sur terre pour la continuité de l'existence terrestre elle-même. Ces gnomes vous aideront lorsque vous récitez les décrets de flamme violette pour les élémentaux du feu, de l'air, de l'eau et de la terre, tout comme ils feront appel à d'autres élémentaux qu'ils formeront également à réciter et à invoquer la flamme violette.

Jusqu'à ce que les gnomes et les élémentaux soient dotés d'une triple flamme par leur Seigneur et Sauveur Jésus Christ, ils doivent faire appel par le truchement du parrainage et du manteau de votre Moi christique individualisé, votre triple flamme individualisée. C'est donc autant un grand bienfait pour le gnome que vous le receviez que pour vous-mêmes d'être reçu par le gnome. C'est un pacte mutuel, si je puis dire.

Ces gnomes aiment à se voir comme des scouts. Ils aiment être avec les scouts et les guides et les plus jeunes de la bande, les jeannettes et les louveteaux. Oui, ils prennent part aux événements de ces groupes partout sur la terre. Ils aiment bouger avec les enfants dans leur insouciance ; car pour eux, les enfants leur ressemblent.

Par conséquent, bien-aimés, si vous désirez avoir ce compagnon/cette compagne et que vous désirez aussi l'aider en lui prêtant votre élan de flamme violette et votre triple flamme et en lui donnant des ressources d'énergie de flamme violette qu'il pourra donner à beaucoup d'autres gnomes, alors, vous pouvez maintenant inviter ce gnome qui se tient devant vous à vous accompagner dans votre cheminement sur le chemin de la vie.

Je veux vous dire que les gnomes sont très loyaux. Pour eux, la confiance est une question d'honneur. Lorsqu'ils se lient d'amitié et qu'on se lie d'amitié avec eux, ils sont loyaux jusqu'à la fin et ils maintiennent cette relation, même si on abuse d'eux. C'est pourquoi beaucoup d'entre eux ont subi [l'influence] de magiciens noirs et de leurs pratiques d'emprisonnement des élémentaux.

Ce sont des serviteurs de Dieu et des fils et des filles de Dieu dans le sens le plus élevé du terme. Ce service envers la vie et envers le corps de la terre est leur véritable raison d'être. Ils éprouvent de la joie et un sentiment positif de fierté dans l'accomplissement de leurs devoirs. Ils sont si attachés et si désireux de vous faire plaisir en vous rendant service qu'ils sont souvent accablés par le manque de coopération [de certaines personnes sur terre] à propos de la pollution qu'elles causent au corps de la terre et par le fait que cette pollution ne s'arrête pas, même lorsqu'elle concerne la nourriture consommée par les gens.

Nous vous laissons, dans le silence de notre méditation, pour que vous invitiez le gnome qui se tient devant vous à être votre compagnon de vie. [Une minute de silence]

J'ai donc, bien-aimés, instruit ces gnomes, et ceux qui viennent en tant que contingents en renfort et ceux qui sont arrivés à la Retraite Intérieure depuis 1981 depuis les

quatre coins de la Terre en se portant volontaires pour servir avec vous. Je les ai donc appelés à venir dans ce sanctuaire pour décréter avec vous.

Vous avez appris, depuis un certain temps, à enseigner aux élémentaux à décréter et les écoliers apprécient beaucoup cette tâche. Je veux que les enfants sachent que les gnomes se plaisent à chanter et à décréter en leur présence et qu'ils sont heureux d'apprendre les décrets « Cœur, Tête et Main » et les autres mantras que vous donnez.

Alors, poursuivez en classe et prenez plaisir à peindre et à dessiner vos images de gnomes et à les placer sur vos créations en céramique ou autres matériaux et à les garder dans votre cœur. Prenez plaisir à les instruire, car il y a beaucoup de petits enfants gnomes, dont beaucoup ont votre âge, qui viennent jouer avec vous, mais vous respectent comme leurs hiérarques : ils respectent tous ceux en qui brûle la triple flamme, car leurs pères et leurs mères leur ont enseigné à le faire.

Ainsi, moi Virgo, avec Pelleur, alors que nous vous parlons d'une seule voix aujourd'hui, nous cherchons à alléger les fardeaux de toute la vie élémentale et pas seulement celle des gnomes. Et par conséquent, tous les hiérarques [du règne de la Nature] ont demandé [aux élémentaux] de venir dans vos sanctuaires, à travers le monde, pour décréter.

Comme ils sont déjà venus, dans le passé, ils ont vu et on leur a montré quel bénéfice ils peuvent tirer de ce processus. Et ils ont compris la magie du Maha Chohan et de Saint-Germain et cette alchimie qui peut enlever de leurs épaules les fardeaux du poids karmique de la terre.

Nous sommes ici pour plaider au nom de ceux qui sont trop timides pour vous apparaître et qui, par conséquent, se cachent discrètement de sorte que lorsque vous pensez les voir, vous vous rassurez en vous disant que vous ne les avez pas vus ; mais en fait, vous les avez vus, bien-aimés. Et souvent, lorsque vous jeûnez ou bien que vous êtes très jeune, il est facile de les voir bouger derrière les arbres, se protégeant par la verdure. [Ils font cela parce qu'ils sont timides, bien-aimés.]

Je vous demande maintenant de demander que le voile soit levé pour les adeptes avancés qui ont atteint un niveau de grande réalisation sur le sentier du septième Rayon de l'alchimie et qui ont toujours enrôlé les élémentaux à leur service. C'est à cette fin que douze de ces élémentaux vous ont déjà été assignés, trois de chacun des quatre règnes¹.

Ainsi, plus vous invoquez leur service, plus vous leur enseignez et plus vous leur donnez de vous-même et plus vous verrez que cette alchimie divine que vous tentez de manifester dans votre vie se manifester en raison de leur aide. Car ce sont des alchimistes, bien sûr.

Mais la diversité des élémentaux est aussi grande, bien-aimés que la diversité des gens sur terre ; et certains ont été emprisonnés sur le sentier de gauche et sont tombés [sous le contrôle] d'adeptes de la magie noire, comme on vous l'a dit. Ces derniers doivent être démagnétisés par vos appels et libérés.

D'autres sont de vrais adeptes selon la compréhension la plus élevée de ce mot et, dans leur état d'adepte, ils désirent seulement servir les fils et les filles de Dieu.

Les élémentaux ont une grande tâche à accomplir lors des grandes famines, des cataclysmes et des guerres, car ils secondent les anges qui s'occupent des restes de ceux qui sont décédés. Les élémentaux du feu, en particulier, se réjouissent de libérer la lumière du temple corporel de ceux qui sont les enfants des hommes lorsqu'ils quittent la scène de la vie.

Il y a tout un contingent de salamandres qui ont pour tâche de se tenir dans les crematoriums de la terre et de prendre soin des personnes décédées en utilisant la flamme pour démagnétiser d'eux les fardeaux de la terre, pour dissocier les atomes et les électrons et pour retourner la lumière au niveau du Moi christique sacré. La crémation elle-même est le parfait exemple de la porte qui est ouverte pour la transcendance de soi.

De même, les sylphes et les ondines agissent dans de nombreux domaines reliés aux nécessités de base de la vie. Comprenez, bien-aimés, que, dans l'ensemble, les élémentaux ont un travail considérable à accomplir pour faire en sorte que cette terre puisse parvenir à l'âge d'or.

Ils croient en vous, bien-aimés ! Ils croient en ce que vous êtes et en ce que vous devenez. Et ils sont certains que si vous et les générations qui vous succèdent continuez de la sorte, ils seront capables d'accomplir ce grand exploit qu'il leur est donné d'accomplir par Hélios et Vesta, assistés des Élohims de Dieu, qui consiste à amener la terre dans un cycle d'accélération, un cycle plus léger, et à se débarrasser des ténèbres et à les dissiper et par le fait même, à amener la terre à s'élever dans les octaves de Lumière pour être vraiment ce qu'elle est, c'est-à-dire une planète prête pour l'âge d'or.

Préparer les nombreuses évolutions, le corps de la terre lui-même et les couches de niveaux intérieurs est la tâche à accomplir. Et en toute honnêteté et en toute franchise, je vous dis que ceux-ci, nos enfants, ne pourront accomplir cette tâche à moins que vous ne les aidiez de toutes vos forces. Par conséquent, faites que tous vos décrets de flamme violette, vos appels à Hercule et tout autre appel que vous effectuez soient toujours précédés de vos invocations personnelles au nom de la vie élémentale et pour la réalisation de leur tâche.

Après tout, bien-aimés, leur tâche vous concerne, car n'êtes-vous pas l'essence et le calice de l'âge d'or à venir ? Et n'avez-vous pas déjà manifesté une partie de cet âge d'or dans votre conscience ? Et n'êtes-vous pas ceux qui détiennent le lien avec les cités éthériques de Lumière ?

Oui, bien-aimés, les élémentaux voient et savent cela et ceux qui ne le savent pas, d'autres le leur enseignent. Ils disent donc, car telle est la devise dans le règne des gnomes, « Vous êtes notre espoir. Vous êtes notre espoir. Vous êtes notre espoir ».

Cette dictée de Virgo et Pelleur a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le samedi 6 juillet 1991, au cours de la Conférence Liberté 1991, tenue au Ranch Royal Teton, Park County, Montana. [N.B. Dans cette Perle, les mots entre parenthèses indiquent des mots non prononcés

mais implicites dans la dictée, ajoutés par la suite par la Messagère sous la direction de Virgo et Pelleur pour la clarté de l'écrit.]

1. Un groupe de douze élémentaux a été confié à chaque disciple. Dans une dictée donnée par Oromasis et Diana, le 8 juillet 1990, à la Conférence d'été 1990, Diana a annoncé : « J'ai amené avec moi, aujourd'hui des représentants des quatre règnes. Je donne à chacun de vous un groupe d'élémentaux, un certain nombre de chacun des règnes. Ils resteront avec vous et obéiront à votre commandement si celui-ci provient d'un cœur centré dans le cœur de Diamant de Marie et de Morya. Et ils resteront aussi longtemps que vous prendrez soin d'eux et les nourrirez, que vous les incluez dans vos appels et que vous leur donnerez des missions en harmonie avec la volonté de Dieu – aussi longtemps que vous n'abuserez pas d'eux, mais leur demanderez de vous aider dans les très nombreux objectifs de votre vie, y compris la guérison de vos quatre corps inférieurs ou le soin des choses pratiques... Ainsi, ce sont des enfants. Et vous pouvez considérer que vous avez adopté une petite tribu de douze élémentaux... » (Vol. 33, n° 32, Bien-aimés Oromasis et Diana, 19 août 1990.)